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第 1回運営委員会のご報告と体育祭時のお願いについて 

 

４月２６日（火）午後 7時から、大野中学校多目的室において第 1回運営委員会を開催 

いたしました。その内容をお知らせいたします。 

 

（１）令和 4年度 大野中学校 PTA総会書面表決のご報告 

   PTA会員数 509名のうち 469名の提出があり（委任状含む）、会員の 4分の 3以上の

書面表決書の提出がありましたので、総会は成立いたしました。 

各議案も賛成多数により承認されました。今年度もよろしくお願いいたします。 

 

（２）体育祭について 

①体育祭時の委員の仕事について 

 例年、各委員でトイレ準備や駐輪場整備などを役割分担して行っていました。今年 

は本部と委員会（１・２年学年委員、広報委員）で受付（体温票回収業務）、写真撮

影、駐輪場整備、トイレ見回りを行います。また父中会にも協力いただき、テント

運搬、見回りや誘導をお願いしています。 

体育祭について 本部からお願い 

・駐輪場は南門です。混雑している場合は、委員や父中会の指示に従ってください。 

・保護者用トイレは、武道場入口横・屋外トイレのみとなります。 

・お子さま 1人につき保護者 1名のみの観覧となります。 

・検温カード回収 BOXは正門と南門の２箇所です。当日は混雑が予想されますので、 

必ず家で記入してからご来校ください。 

・コロナ禍での観覧となりますので、なるべく密にならないようお願いいたします。 

また、保護者の方の入場の際、安全面や感染対策の関係上から 

入り口でお待ちいただく場合がありますので、ご了承ください。 

～皆さまのご協力をお願いいたします～ 



②体育祭時の生徒へのお茶の配布について 

コロナ禍で今まで通りの活動ができなかったため、昨今は PTA 会費の支出も大幅に

少なくなりました。昨年度末の会計監査時に、「PTA 会費はそのまま据え置き、かわ

りに生徒に還元をしたらどうか」とのお話がありましたので、体育祭時に PTA から

生徒全員にお茶の配布を行うことにしました。ご理解をいただければと思います。 

 

（４）わくわくバザーの実施について 

   今後、食バザーを開催するのは困難だと思われます。昨年も運営委員会で話し合い

を行いましたが「飲食を伴わず、子どもが楽しめること」の具体的な内容までは決

定できず、また、新型コロナウイルスの感染も増えてきていたため、昨年度は学校

との協議で中止とさせていただきました。これからは今まで通りの開催ではなく、 

学校側からの依頼に応じて、予算を使って協力してもよいのではないかと考えます。 

わくわくタイムについては、次回の運営委員会でも話し合う予定です。 

 

 

 

 

    

 

           


